



Concert Pierre Perret

publié le 18/03/2021

Parents et choristes,

Pour la seconde année consécutive, la chorale ne pourra avoir l'honneur et le plaisir de chanter avec le grand Pierre Perret ce 30 mars prochain. Son concert est reporté au 12 mai 2022.

En espérant que les plus jeunes élèves seront toujours de la partie pour reprendre cette prestation. Pour les 3èmes qui ne seront plus au collège, un grand MERCI d'avoir joué le jeu , pour certains depuis l'an dernier !

Prenons soin des uns et des autres pour apprécier à nouveau les concerts dans les salles et encore plus, pour y participer !

Mme Lorin



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.